

Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Ortsrates St. Ingbert-Mitte
vom 11.06.2018

Top 6 Beschaffung "Banner Fahrradfreundliche Stadt"

Beschluss:

1. Der Ortsrat bittet die Verwaltung in Einbahnstraßen, die für Radfahrer freigegeben sind in entgegengesetzte Richtung zu fahren, auf den Gegenverkehr hinzuweisen und die hierfür notwendige Beschilderung entsprechend dem Schreiben des ADFC zu kontrollieren und ggf. zu korrigieren.
2. Die Verwaltung wird gebeten, im Bereich der Gartenstraße und des Neunkircher Weges Fahrradpiktogramme mit einem kleinen Pfeil in die Gegenrichtung (ohne Begrenzungslinie) anzubringen (vgl. ADFC-Schreiben).
3. Die Verwaltung wird beauftragt ein Banner mit der Aufschrift „Fahrradfahren im GEGEN-VERKEHR“ gemäß der Verwaltungsvorlage anzuschaffen und in Abstimmung mit betroffenen Hauseigentümern im Neunkircher Weg, Gartenstraße und der Alten Bahnhofstraße aufzuhängen.

Abstimmungsergebnis:

Einstimmig dafür.